

An 1 Jour 155

Réunion organisée par la Colonelle Olivia-Mira Armstrong avec ses meilleurs lieutenants et conseillers tactiques

Réunion organisée dans la salle de réunion de la base de Devaron. Accréditations de sécurité maximum.

Assistance administrative effectuée par **ZM-1004M** (droïd de protocole série 3-PO d'OMA).

Présents en PJ: **Alexander-Louis, Dentrus, Brak, Tyria, Gripp, Syd, Barracus, Kaïda, Ellior, Brock, Sek'nos, Leof, Nolk.**

Présents en PNJ : **Olivia-Mira, Zarm, Bug, Louis, Brutus, Félix, Rosa, Serval, Ivia, Fyre.**



Bonjour à toutes et tous,

Cette réunion est, comme vous l'avez déjà compris, de nature secrète. Tout ce qui se dira ici ne peut être répété en dehors de cette salle, sauf lors de la validation d'une mission nécessitant donc des informations pour son accomplissement. Il est inutile que je vous rappelle les enjeux.

Vous avez bien œuvré ces derniers semaines. Les sympathisants rebelles locaux ont été organisés et leur leader sauvée de la déportation. Nous leur avons fourni quelques armes et de l'équipement pour les épauler, bien que nous pourrions faire beaucoup mieux qu'équiper quelques dizaines de maquisards. L'Empire est sur le pied de guerre pour mettre la main sur notre escadron. Ils avaient dépêché un enquêteur spécial du BSI et nous l'avons mis hors d'état de nuire. L'aigle impérial y a perdu au passage de grosses plumes et une de ses bases principales de la planète.

Les forces spéciales de Dark Vador ont été défaites dans la jungle et nous leur avons coupé l'herbe sous le pied en récupérant les trésors du Temple d'Eedit avant eux. Il est fort à parier que le Seigneur noir des Sith ne se laissera pas berner par le faux rapport envoyé et viendra à un moment ou à un autre sur Devaron en personne ou via un de ses agents secrets ou l'un de ceux de l'Empereur. La traque des vestiges Jedi reste pour eux une obsession prioritaire !

Nos espionnes à Montellian Serat se montrent également très audacieuses et obtiennent de précieux renseignements qui nous aident au quotidien. Sans leur efficacité nous serions en partie aveugles.

Depuis la mort du Capitaine du BSI et les piratages de la Sergent Tyria Secaru, les informations que nous récupérons de nos différentes sources de renseignements concordent pour nous faire craindre l'utilisation de troupes spécialisées dans la traque aux rebelles dans le système. Nous savons déjà que des équipes de stormcommandos sont sur nos traces dont il paraît qu'ils recevront prochainement des exemplaires des mortels TIE-HU Traqueurs dont même l'Adjudant de vol Zarm aurait du mal à se défaire sans y rester ! Nous avons donc tout à perdre s'ils nous découvrent car ils nous surclasseraient totalement sur le plan technologique et nos troupes seraient vite débordées par leurs compétences de contre-guerrilla. Il faudra impérativement les intercepter et les éliminer avant qu'ils ne nous trouvent, notre survie à tous en dépend !

Et pourtant nous avons toujours plusieurs autres sujets importants à traiter qui vont demander notre énergie et notre concentration : la destruction du croiseur de classe Carrack « Aigle d'or » qui fait peser sa menace en permanence sur nos têtes, empêcher les douaniers impériaux de trouver la relique mandalorienne qu'est l'armure de cortose de Caprik'Hää, vérifier cette rumeur persistante de présence Jedi dans le système, éliminer les maraudeurs du Crâne de sang avant que les impériaux ne le fassent et s'en attribuent le mérite, faire en sorte que le Soleil Noir ne soit pas une menace dans nos projets ou carrément les éliminer de l'échiquier local. Tous ces objectifs principaux ou secondaires requièrent une planification précise et une chaîne de commandement définie. C'est pourquoi nous allons organiser ici et maintenant la mise en place de l'organisation de ces opérations. Les responsables nommés ci-après se verront gratifier dans leur dossier militaire de la réussite des missions qu'ils

organiseront. Certains de mes fidèles commandos, Rosa, Fyre et Serval, ici présents, se tiennent à votre disposition pour aider à la recherche d'informations permettant de mener à bien vos missions et à en planifier l'organisation.

Sont donc nommés officiellement comme responsables d'opérations les agents suivants :

- Le Major Armstrong. Mon frère, tu es de loin le plus expérimenté et le plus vaillant de nos soldats sur Devaron. Ta tâche sera donc la plus complexe de toutes car tu auras pour mission de vérifier jusqu'où peut mener la rumeur concernant la présence d'un Jedi dans le système. S'il s'avère qu'il ne s'agit que d'une rumeur nous pourrions nous concentrer sur autre chose. Si un Jedi est réellement caché dans les environs nous nous devons de lui demander son aide pour renverser l'Empire. Luke Skywalker a détruit l'Etoile de la Mort avec un X-wing alors qu'il n'est qu'un Jedi à peine formé, imagine quelle aide pourrait nous apporter un Maître Jedi ! Tu auras à ta disposition ton aide de camp et ta pilote. Je t'alloue de plus spécialement pour cette mission l'assistance de la Sergent Secaru, des Docteurs Hass et Syloo ainsi que du Caporal-chef Garbeorn et de la soldat Bala. Si tu as besoin d'un transport tu auras accès à la Flamme de l'espoir et son équipage attiré. Le stock de sabre laser du coffre-fort pourront être utilisés si besoin en fonction de leur utilisation. Nous verront celà le moment venu. Néanmoins méfie toi que les agents de l'Empire ne soient pas également en train de traquer ce Jedi. J'ai entendu parler de troupes formées à l'usage de la Force, et pas sa forme la plus agréable...

- Le Major Rolth. Dentrus, votre mission sera tout à fait dans vos cordes : traquer, trouver et mettre hors d'état de nuire les maraudeurs du Crâne de Sang. Cette bande de pillards terrorise les civils et file entre les doigts des forces de sécurité. L'Empire commence à mettre beaucoup de moyens en place pour les retrouver et ce n'est certainement qu'une question de jours avant qu'ils y parviennent maintenant. Votre temps est compté alors ne le gaspillez pas. Vous serez secondé dans votre mission par l'Adjudant Freya et le Caporal-chef Fyll. Vous pourrez choisir 4 agents de terrain supplémentaires, dont le Docteur Skalpp. En attendant je vous alloue mon vaisseau personnel, la Fierté d'Ashoka et son équipage composé de braves vétérans. C'est une grosse responsabilité que de me ramener cette canonnière en un seul morceau, n'échouez pas !

- Le Caporal-chef Talon. Barracus, en quelques semaines vous avez prouvé votre volonté et votre efficacité dans notre lutte contre l'Empire et pour restaurer la République. Vous êtes un soldat de valeur et vos supérieurs sont fiers de vous. Votre mission consistera à échafauder un plan visant à nous débarrasser de l'Aigle d'or une bonne fois pour toutes. Nous avons déjà échangé nos points de vue sur le sujet et je sais que vous ne tarderez pas à présenter votre plan d'action dont la Forte-tête fait partie. Les jours de l'Aigle d'or sont comptés !

- Le Caporal Moon. Brock, comme Barracus vous nous avez rejoint il y a peu de temps et pourtant votre dossier indique que vous enchaînez les missions périlleuses réussies à une vitesse incroyable. C'est pourquoi je vous donne pour objectif de retrouver l'armure de Caprik'Häa avant que les douaniers impériaux ne s'en emparent. Nous savons qu'une partie est détenue dans le centre administratif de Montellian Serat et qu'un autre élément se trouve à bord de l'Oeil de faucon, la corvette des douaniers. Vous avez me semble-t-il une piste à explorer dont vous n'allez pas tarder à nous faire part. Espérons que cette dernière soit fiable. Je pensais vous allouer l'Aigle d'Alderaan pour cette mission mais comme nous ne savons pas ce qui vous attend je préfère vous confier le Double-jeu, avec son équipage standard. Prenez-en soin, ce vaisseau est bardé d'équipement de pointe ! Vous pourrez de plus choisir une équipe de terrain composée de 5 agents pour votre opération dont l'agent Van Ovitch pour ses capacités en exploration. L'agent Rath sera en charge d'une mission qui sera complémentaire de la votre.

- Agent Rath. Sek'nos, vous nous avez impressionné par votre courage lors des dernières opérations. J'aimerais me mesurer à l'épée avec vous à l'occasion pour savoir ce que vous valez réellement avec une arme à la main. En attendant vous m'avez convaincu avec votre plan pour neutraliser l'Oeil de faucon ainsi que les douaniers impériaux. Cette opération, complémentaire de celle du Caporal Moon, pourra nous être de plus très profitable si nous arrivons à récupérer une corvette. Votre plan sera bientôt mis en œuvre car il est déjà validé. L'Aigle d'Alderaan vous est attribué avec son équipage, ainsi qu'une aile de chasseurs commandés par l'Adjudant Zarm et un groupe de commandos au sol pour l'assaut de l'Oeil du faucon.

- Caporal-Chef Boom. Kayda, votre expertise de l'infiltration en terrain ennemi et votre capacité à vous mêler aux pires crapules vous sera très utile car votre mission sera d'enquêter sur la présence du Soleil Noir dans le système. Cette traque pourrait être confiée à beaucoup de personnes mais j'ai pris la décision de vous faire confiance malgré certaines réserves liées à votre facilité à appuyer sur la gâchette. Pour vous aider dans cette tâche ardue vous aurez l'assistance du Caporal-chef Kan, de l'agent Lo'nya et de des membres de l'équipage de l'Amidala, qui sera votre vaisseau pour cette opération. Le Sergent Myra, avec ses capacités naturelles de defel sera votre bras-droit pour cette enquête. Je dispose de certaines autres informations confidentielles que vous seul pouvez connaître pour cette mission, revenez me voir dès que possible pour que je vous en fasse part.

Vous avez tous du pain sur la planche ! Terminez ces missions et nous pourrons nous concentrer sur l'éradication des équipes de stormcommandos qui nous recherchent, ce qui sera pour le moment mon objectif principal avec l'aide de l'Adjudant Bug, des Caporal-chefs Karnus et Yeta ainsi que de l'assistance de l'agent Palkeefe pour seconder l'Adjudant Bug à la partie technique.

Cette réunion est terminée. Au boulot ! L'Empire nous traque, nous ne pouvons pas perdre de temps donc que chacun regagne son affectation. Bien entendu vous pourrez être amenés à participer à plusieurs de ces missions si les plans présentés requièrent votre participation active.

Que la Force soit avec vous toutes et tous !

